

Actualidad

Proyecto de la Concejalía de Medio Ambiente que ha tenido un coste de 52.000 euros

Finaliza la primera fase del soterramiento de contenedores

Redacción

El Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava ha finalizado la primera fase de ejecución del proyecto de soterramiento de los contenedores de la localidad, que ha afectado a los depósitos de residuos ubicados en la céntrica Plaza de España. Un proyecto que cuenta con un presupuesto de 52.000 euros y que está siendo financiado con fondos propios de la entidad municipal y la colaboración de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Campaña municipal

La introducción de nuevos sistemas de gestión de residuos en Pozuelo de Calatrava se enmarca en una campaña global del Ayuntamiento destinada a fomentar la conciencia del reciclaje entre la población. La titular de la Concejalía de Medio Ambiente, Sofía Montero, ha señalado que "no sólo es importante dotar a nuestro pueblo de infraestructuras que permitan desarrollar conductas de reciclaje en sintonía con el cuidado del medio ambiente, sino llevar a cabo una insistente labor de educación social para inculcar valores dirigidos a la conservación del entorno".

La edil pozoleña ha destacado también que todos aquellos



vecinos que tengan alguna duda a la hora de separar o depositar sus residuos en los contenedores podrán obtener toda la información que necesiten acudiendo al Ayuntamiento, concretamente a la concejalía de Medio Ambiente.

Las obras de remodelación

han consistido en la sustitución de los recipientes de superficie por seis departamentos de almacenaje subterráneos. Tres de los nuevos contenedores estarán destinados a la recogida de residuos sólidos, tendrán una capacidad de 1.100 litros y el proceso de vaci-

do se desarrollará gracias a un sistema de elevación hidráulica; y los tres receptáculos restantes presentan un sistema de elevación mediante pluma con doble gancho y vaciado por compuertas inferiores y almacenarán por separado vidrio, cartón y envases.

El soterramiento de contenedores en la Plaza de España ha respondido a criterios de mejora estética de los lugares públicos de recreo y a razones de higiene, ya que conservando los residuos ba-

La misión fundamental es ofrecer un espacio de pensamiento estratégico que oriente la gestión de asuntos públicos

jo tierra se consigue mantener limpias las calles y eliminar los malos olores que desprenden.

El siguiente paso en la ejecución de este proyecto será la instalación de contenedores subterráneos en la Plaza de la Constitución, una actuación que dará comienzo en cuanto el Ayuntamiento reciba la concesión de los permisos necesarios para llevarla a cabo.

El Ayuntamiento adquiere una máquina barredora

Redacción

La Concejalía de Empleo, Agricultura y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava lanza la campaña '¡Pozuelo limpio!... Es cuestión de todos' a raíz de la adquisición de una máquina barredora a fin de mantener limpias y en buen estado las vías públicas de este municipio ciudad-realense.

Según apuntó la concejala de Empleo, Agricultura y Medio Ambiente de Pozuelo de Calatrava, Sofía Montero, "el medio ambiente es uno de los puntos primordiales de este equipo de Gobierno, y no hay mejor ejemplo de ello que el hecho de mantener las calles de la localidad totalmente limpias y en buen estado. En este sentido, la nueva máquina barredora contribuirá a mejorar el aspecto de Pozuelo de Calatrava".

Además de esto, la adquisi-



ción de la máquina barredora conlleva la creación de un nuevo puesto de trabajo en la localidad, cuya plaza se ha venido a denominar 'conductor-máquina barredora'.

En cuanto a la barredora en sí, que cuenta con una cabina con dos plazas, se trata de una máquina de sistema de barrido de arrastre y aspiración que cuenta

con una tolva de residuos construida con material anticorrosivo con una capacidad total de 1,5 metros cúbicos y volteo hidráulico para descarga de contenedores. Cuenta además con una turbina de aspiración antipolvo que permite lavarse con agua. La máquina también permite pulverizar agua en los cepillos delanteros gracias a un sistema de riego antipolvo mediante una bomba eléctrica. Sus dos cepillos delanteros extensibles flotantes permiten una perfecta adaptación a pavimentos irregulares. Y por último, esta máquina también posee un rulo central con regulación de presión al pavimento.

Se eliminan barreras arquitectónicas en la Plaza de España

Redacción

El Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, a través de su Concejalía de Obras, ha llevado a cabo una serie de obras públicas en la céntrica Plaza de España a fin de eliminar las barreras arquitectónicas que impedían un tránsito fluido de personas en este lugar, sobre todo para el colectivo de personas con movilidad reducida.

A grandes rasgos, dichas obras han consistido en construir rampas con pasamanos para hacer el entorno de la plaza más accesible. En este sentido, estas mejoras se han financiado por el propio Consistorio pozoleño y se han llevado a cabo durante dos semanas, aproximadamente, con

personal del propio Ayuntamiento.

Por otro lado, desde la Concejalía de Obras del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava apuntan que de cara al futuro se comprometen a que en cualquier obra pública de reforma de calles, plazas o parques éstos queden más accesibles a fin de evitar este tipo de obras, ajustándose así al Código de Accesibilidad de Castilla-La Mancha.

